

Wittich und Hase stehen an der Spitze

FC-Bayern-Fanclub besetzt Positionen neu

GREBENDORF. Der FC-Bayern-Fanclub Stern des Südens Grebendorf geht mit einer neuen Führung in die kommenden zwei Jahre. Vorsitzender Heiko Friedrich und sein Stellvertreter Matthias Buchbach stellten sich nicht mehr zur Wahl, sodass die Versammlung Heiner Wittich und mit Patricia Hase erstmals auch eine Frau als neue Spitze wählte.

Den beiden zur Seite stehen Thomas Herold (Kassenwart) und Daniel Schmerbach (Schriftführer), die in ihren Ämtern bestätigt wurden. Stellvertreter sind Matthias Buchbach und Harald Küstner. Den Vorstand komplettieren Matthias Mengel, Manfred Heise, Heiko Friedrich und Jörg Volkmar als Beisitzer. Zu Kassenprüfern wurden Mario Friedrich und Dieter Möller bestellt.

Die Jahresberichte der einzelnen Vorstandsmitglieder waren kurz und prägnant, geprägt von den Höhepunkten in 2017, die größtenteils bei den Fahrten zu Bundesliga-

spielen lagen. Die Kassenprüfer bescheinigten Kassenwart Thomas Herold solide Arbeit, sodass die Versammlung dem Vorstand einstimmig Entlassung erteilte.

Um künftig besser an ein größeres Kartenkontingent für Heimspiele des deutschen Rekordmeisters zu kommen, will sich der Stern des Südens in Kooperation mit der Bayernfront Frieda dem Fan-Projekt des FC Bayern anschließen. Ein entsprechendes Angebot der Bayernfront wurde von der Versammlung einstimmig gebilligt.

Einfacher soll künftig für Kassenwart und Mitglieder auch die Beitragszahlung werden. Die Versammlung beauftragte Thomas Herold und Matthias Buchbach, Informationen für einen eventuellen Bankeinzug einzuholen.

Den Schlusspunkt der harmonisch verlaufenen Versammlung in der Vereinsgaststätte Klamotte setzte ein schmackhaftes rustikales Büfett aus dem Hause Mengel. (mö)



Der neue Vorstand: (stehend, von links) Matthias Mengel, Jörg Volkmar, Manfred Heise, Heiko Friedrich, Matthias Buchbach sowie vorn, von links: Patricia Hase und Heiner Wittich.

Foto: Möller